



En 14° aniversario de "Erato" Rcf 2038

## Poeta de Collipulli publicó primer libro

En una época en que se habla del fin de las utopías, fin de los sueños, llena de tecnologías y de consumismo, resulta un tanto raro en estos días continuar escribiendo poesía y publicando libros.

Lo anterior lo afirmó el crítico literario Wellington Rojas durante la presentación del primer poemario del poeta Jorge Aguilera Pérez. "Yo me nombro", realizado la noche del sábado en el salón de honor de la Municipalidad de Collipulli.

En esta ciudad, funciona desde hace catorce años la Agrupación Cultural "Erato", de la que Jorge Aguilera es director, por lo que el lanzamiento de su libro coincidió con este nuevo aniversario, el que encuentra a este grupo de escritores collipullenses intentando mantener su actividad constante a través de las publicaciones trimestrales de la revista de poesía del mismo nombre, una de las pocas que ha logrado sobrevivir por tanto tiempo en el país.

### "ALGO EXTRAÑO"

La ceremonia resultó emotiva, original y entre los asistentes se contaba al diputado Edmundo Villouta, concejales de Collipulli y numeroso público, amigos y miembros de la agrupación, todos amantes de las letras y de las actividades



El crítico literario Wellington Rojas presentó el poemario "Yo me nombro", de Jorge Aguilera.

artísticas de la comuna.

En la ocasión se mostró un aspecto nuevo y distinto en un medio generalmente apagado y falta de apoyo, aunque "Erato" cuenta desde hace algún tiempo con una subvención municipal que le permite continuar con la tarea de difusión de los valores regionales.

Al hacer la presentación, Wellington Rojas puntualizó que, hasta cierto punto, la realización del acto de lanzamiento del poemario de Aguilera "resulta un tanto extraño y con características singulares, ya que en una época en que se habla del fin de las utopías, el fin de todos los sueños, en una época invadida por muchos elementos, en una época llena de tecnologías nuevas y de consumismos, hoy nos congregamos para mostrar algo distinto, para mostrar algo del queha-

cer poético".

Luego, el presentador reiteró que la obra de Jorge Aguilera era singular, pues allí estaba presente su pasado y todas sus experiencias felices y aciagas plasmadas en la poesía.

### SATISFECHO

Tras la presentación, se montó un cuadro plástico con una gimnasta seleccionada de Collipulli, la que con una especial coreografía musical siguió la lectura de algunos versos contenidos en la primera obra de Aguilera.

La ceremonia finalizó con una breve intervención del poeta, quien dejó de manifiesto su alegría, satisfacción y emotividad por el logro alcanzado, "en estos días en que pareciera que cada vez la poesía tiene menos valor".

# Poeta de Collipulli publicó primer libro [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta de Collipulli publicó primer libro [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile